

Unicef entrega donación de material educativo Para el Proyecto Educativo Lavado de Manos



La oficial de comunicación de la Unicef Licda. Janibeth Miranda, hace formal entrega a la Licda. Nayarit Norato, Administradora de la Dirección de Promoción, de material didáctico para el proyecto Educativo de Higiene y Adecuado Lavado de manos, que desarrolla el Ministerio de Salud en coordinación con el Ministerio de Educación. El proyecto se desarrolla en las 14 Regiones de Salud, impactando 407 Centros Educativos, que benefician a más de 39,534 escolares, cuyo objetivo es que practiquen el lavado de manos, como medida de higiene para prevenir enfermedades.

La Dirección de Promoción entrega material a los Parvularios Municipales para el Proyecto Educativo Higiene y Adecuado Lavado de Manos



La Licda. Nayarit Norato, Administradora de la Dirección de Promoción de la Salud, hace entrega a la Auxiliar de Enfermería Idalida Atencio, de material educativo para el desarrollo del Proyecto Educativo de Higiene y Adecuado Lavado de Manos, que beneficia a más de 500 niños/as de Jardín de Infancia de los Parvularios Municipales. En esta actividad participan los padres de familia, los docentes y las auxiliares de enfermería.

**PLANIFICANDO LA CELEBRACIÓN DEL DIA MUNDIAL DE LAVADO DE
MANOS
15 DE OCTUBRE**



La Dirección de Promoción de la salud, en coordinación con el Ministerio de Educación, la Unicef y la Empresa Agencia Motta S.A. y las Regiones de Salud de Colón, San Miguelito, Chiriquí y la Metropolitana, se reunieron el 20 de agosto, para planificar la celebración del 15 de octubre, Día Mundial de Lavados de Manos. La experiencia del 2013 integra a las 14 Regiones de Salud, en el primer Manos Limpiadas, en donde 1 Escuelas seleccionada por Región de Salud, estará participando de la **Primera Manos Limpiadas, beneficiando a mas de 5,000 niños/as.**